

La nouvelle carte de France adoptée

Publication : lundi 24 novembre 2014 13:19

Apostrophe 45, 20 novembre 2014

La nouvelle carte de France adoptée

jeu, 20/11/2014 - 11:29 | Anthony Gautier
Politique



Image:

[1]

RÉFORME TERRITORIALE - Ça y est, c'est fait. La nouvelle carte de France des régions a été adoptée la nuit dernière, en deuxième lecture à l'Assemblée nationale. Le nombre de régions métropolitaines passe donc de 22 à 13 à compter de 2016. Le dialogue est « *allé à son terme* », a plaidé le ministre de l'Intérieur Bernard Cazeneuve, défendant les choix de découpage au nom de la nécessité de donner aux régions une « *taille critique* » nécessaire face à d'autres régions européennes. Pour André Vallini, secrétaire d'Etat à la Réforme territoriale, il a invité à « *faire enfin cette nouvelle carte des régions et cette réforme territoriale que les Français attendent* ». Pas sûr toutefois qu'il s'agissait-là d'une des grandes priorités pour les Français.

Enfin pour la région Centre, aucun bouleversement, aucun mariage en vue non plus, si ce n'est sa nouvelle dénomination, « Centre-Val de Loire ». Question d'identité. Bref, rien de bien nouveau sous le soleil.